

**PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN OTOKRATIS,
DISIPLIN KERJA DAN KONFLIK KERJA
TERHADAP KINERJA KARYAWAN (Studi Kasus
pada Purnama Faster Konfeksi di Desa Padurenan
Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus)**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Ilmu Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

**Disusun Oleh:
NUR CHUMAIDAH
NIM 1620310120**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
2020**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677

Email: febiiainkudus@gmail.com Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Nur Chumaidah
 NIM : 1620310120
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
 Judul : Pengaruh Gaya Kepemimpinan Otokratis, Disiplin Kerja, Dan Konflik Kerja Terhadap Kinerja Karyawan (Studi Kasus Pada Purnama Faster Konfeksi Di Desa Padurenan Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 16 Oktober 2019 sampai 1 September 2020 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 1 September 2020
 Pembimbing,

Iwan Fahri Cahyadi, SP, MM
 NIP. 197004281001042016



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp. (0291)
 4326677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : **Nur Chumaidah/1620310120**
 Fakultas/Prodi : **Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam/Manajemen Bisnis Syariah**
 Judul : **Pengaruh Gaya Kepemimpinan Otokratis, Disiplin Kerja, dan Konflik Kerja Terhadap Kinerja Karyawan (Studi Kasus pada Purnama FASTER Konfeksi di Desa Padurenan Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus)**

Telah diujikan pada **25 September 2020** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yusidium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag.</u> NIP. 197501121999032003 Ketua/Penguji I	2/10-2020	
<u>Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum.</u> NIP. 197801302006041002 Penguji II	2/10-2020	
<u>Husnurrosyidah, S.Pd., M.E.Sy., Ak.</u> NIP. 198712212028042016 Sekretaris/Penguji III	6/10-2020	
<u>Iwan Fahri Cahyadi, S.P., M.M</u> NIP. 197004281001042016 Dosen Pembimbing	2/10-2020	
<u>Dr. Supriyadi, SH., MH</u> NIP. 197210201999031001 Dekan	8/10-2020	



...

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Nur Chumaidah NIM 1620310120 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun ; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 Juni 2020
Yang Menyatakan,



(Nur Chumaidah)

MOTTO

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا لَا تَتَّخِذُوا آبَاءَكُمْ وَإِخْوَانَكُمْ أَوْلِيَاءَ إِنِ اسْتَحَبُّوا الْكُفْرَ عَلَى
الْإِيمَانِ ۚ وَمَنْ يَتَّخِذْهُمْ مِنْكُمْ فَأُولَئِكَ هُمُ الظَّالِمُونَ

“Hai orang-orang beriman, janganlah kamu jadikan bapak-bapak dan saudara-saudaramu menjadi wali (mu), jika mereka lebih mengutamakan kekafiran atas keimanan dan siapa di antara kamu yang menjadikan mereka wali, maka mereka itulah orang-orang yang zalim”.

(QS. at Taubah: 23)

“Bakat tanpa disiplin adalah seperti gurita pada sepatu roda. Ada banyak gerakan, tetapi anda tidak pernah tahu apakah itu akan menjadi maju, mundur, atau kesamping”.

(H. Jackson Brown, Jr.)

“Orang munafik mencari-cari kesalahan, sementara orang beriman mencari permintaan maaf”.

(Imam Ghazali)

PERSEMBAHAN

Dengan hanya mengharap ridho Allah SWT semata, kupersembahkan karya ini untuk:

1. Terkhusus kepada kedua orang tuaku tercinta, Bapak Djumadi dan Ibu Wartun yang senantiasa mencurahkan kasih sayang yang tulus, cinta, do'a serta pengorbanan yang tiada henti-hentinya untuk kebahagiaan dan kesuksesan putri tersayangmu.
2. Untuk kakak-kakakku, Muhtadi dan Mukhsin Mundaris, serta adikku Zahrotul Ulya yang telah memberikan nasihat, do'a, dukungan, serta keceriaan tersendiri dalam kehidupan ini.
3. Dosen-dosenku, terkhusus Bapak Iwan Fahri Cahyadi, SP., MM yang senantiasa memberikan waktu beliau untuk membimbingku dalam proses pembuatan skripsi. Semoga Allah selalu melindungi dan meninggikan derajat beliau di dunia dan diakhirat, terimakasih atas bimbingan dan arahan selama ini. Semoga ilmu yang telah diajarkan dapat bermanfaat di dunia dan bernilai di akhirat aminn.
4. Sahabat karibku, Dicky, Fitri, Indah, Rif'an, Shofiya, Vela serta segenap teman-teman kelas MBS D yang telah berjuang bersama menimba ilmu di almamater tercinta IAIN Kudus.
5. Almamater Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
6. Serta semua pihak yang turut serta dalam pembuatan skripsi ini baik moril maupun materiil.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	<i>Tanpa tanda</i>
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	اَ..	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>D/d</i>	ن	<i>N/n</i>	اِ..	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	اُ..	<i>U/u</i>
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Z/z</i>	هـ	<i>H/h</i>	<i>Mādd</i>	
خ	<i>KH/kh</i>	ع awal	' <i>A/a</i> '	ء awal	' <i>A/a</i> '	بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع akhir	' <i>A/a</i> '	ء akhir	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/ẓ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	<i>ū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā' nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَب	<i>Abb</i>	فَلَکِي	<i>falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَب	<i>Rabb</i>	عَالَمِي	<i>ʿalamiy</i>
' <i>Ain/Hamzah di belakang</i>		' <i>Ain/Hamzah diwaqf</i>		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	<i>qara'a</i>	الْقُرُوعُ	<i>al-furū'</i>	الْقَمَر	<i>al-qamar</i>	عَيْرِي	<i>gairī</i>
قَرَاء	<i>qara'a</i>	الْقَضَاء	<i>al-qaḍā</i>	الشَّمْس	<i>al-syams</i>	شَيْء	<i>syai'un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Tā' Marbūṭah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ		<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ		<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَة	<i>sā'ah</i>

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah Swt yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayahNya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam selalu tercurah kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad SAW yang berusaha kita ikuti sunnah-sunnahnya, beserta keluarga, sahabat, serta pengikutnya yang setia sepanjang zaman.

Skripsi yang berjudul **“Pengaruh Gaya Kepemimpinan Otokratis, Disiplin Kerja, dan Konflik Kerja Terhadap Kinerja Karyawan (Studi Kasus pada Purnama Faster Konfeksi di Desa Padurenan Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus)”** ini telah disusun dengan sungguh-sungguh sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S.1) dalam Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi. Untuk itu penulis menyampaikan penghargaan yang sebesar-besarnya dan terima kasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan persetujuan penyusunan skripsi ini.
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, yang telah memberikan persetujuan penyusunan skripsi ini.
3. Anisah Setyaningrum, M.Pd selaku Ketua Prodi Manajemen Bisnis Syariah (MBS) IAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
4. Iwan Fahri Cahyadi, SP., MM selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan serta pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Anisa Listiana, S.Ag., M.Ag selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.

6. Para dosen dan seluruh staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis maupun menyusun skripsi ini.
7. Kedua orang tuaku, Bapak Djumadi dan Ibu Wartun yang senantiasa mendo'akan langkahku, karya ini sebagai salah satu tanda terima kasihku atas segala do'a dan kasih sayang.
8. Teman-temanku senasib seperjuangan kelas MBS-D 16 yang selama 4 tahun berjuang bersama menimba ilmu di almamater IAIN Kudus, terkhusus: Shofiya, Indah, Safika, Vela, Dicky, Rif'an.
9. Untuk seluruh member BTS (방탄소년단) Kim Namjoon, KimSeokjin, Min Yoongi, Jung Hoseok, Park Jimin, Kim Taehyung, dan Jeon Jungkook terimakasih telah menjadi inspirasi dan kebahagiaan dalam hidup ini.
10. Untuk Cho Kyuhyun, Kim Taehyung, Jung Jaehyun, dan Lee Hangyul terimakasih telah menjadi fantasi tersendiri yang selalu menemaniku dalam susah maupun senang.

Atas segala jasa dan bantuan yang telah diberikan, penulis hanya mampu membalas dengan memanjat do'a kehadiran Allah SWT semoga kebaikan yang diberikan mendapat balasan yang berlipat ganda dari Allah.

Akhirnya “Tak Ada Gading Yang Tak Retak” penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Untuk itu penulis senantiasa mengharap kritik dan saran yang membangun dari pembaca. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca pada umumnya. Amin.

Kudus, 25 Juni 2020

Penulis



Nur Chumaidah
NIM: 1620310120